

# 休肝日なし朝まで飲んで仕事在日常化

# 志村重臣の背景

コロナ感染

過度の摂取で免疫力低下

肺へのダメージ蓄積



### 喫煙死亡率 3・2倍!!

年愛飲していた、タバコと酒が深く関わっている。WHOのテドロス事務局長

新型コロナウイルスに感染したことを公表したタレントの志村けん(70)は、なぜ重症化したのか。その要因には長い医師でジャーナリストの村

中野子氏は「一持病のあるなしに限らず、喫煙は新型コロナウイルスを含む呼吸器感染症を悪化させるリスク要因」と指摘する。今月12日に会見した東京都医師会

え、「喫煙者は非喫煙者と比べて重症化率が2・2倍、死亡率が3・2倍」とした。実際に、志村は若い頃から「アメリカンスピリット」など1日に60本以上を吸うヘビースモーカーだった。

た結果、ドクターストップとなった。当時も長年の喫煙による肺へのダメージが懸念された。識者が「様に口をそろえるのが、タバコによる呼吸器への負荷。医療関係者は「今からでも禁煙を」と声をそろえる。一方、WHOのテドロス氏は「免疫力を低下させる」として飲酒も控えるよう呼び掛けている。

◇最近の主な志村けんの動向◇

2月下旬	Fジテレビ「志村でナイト」収録
3月初旬	「志村でナイト」スタッフと打ち合わせ
5日	日本テレビ「天才・志村どうぶつ園」の収録参加
6日	NHK「エール」の撮影参加
10日	テレビ朝日「あいつ今何してる？」の収録参加
16日	Fジテレビ「志村でナイト」の収録が中止。志村が足をくじいたため。同局を訪れ、控室に30分ほど滞在。付き人らしい人物に肩を抱えられ帰路に
17日	倦怠(けんたい)感から自宅静養
19日	発熱・呼吸困難などの症状が出る
20日	都内病院に搬送され入院
23日	新型コロナウイルスの検査で陽性反応
24日	人工心肺装置をつけるため新宿区の病院に転院
25日	所属事務所がコロナ陽性を発表
4月2日	「天才・志村どうぶつ園」次回収録予定
10日	「エール」志村の次回収録参加予定日

## 麻布十番や銀座ではしご酒店員や客…至る所にリスク

○…志村の感染経路について所属事務所は「現在も不明のまま」と説明しており、全容は分かっていない。志村は夜遊び好きとしても知られるが、そこから感染を引き起こした可能性もある。ドリフト時代から住んでいる東京・麻布十番をホームグラウンドに、後輩芸人らと西麻布や銀座ではしご酒を楽しみ、飲み会の最後にはクラブやガールズバーなど女性が接待する飲食店に繰り出すのが定番だ。関係者は「どこで感染したのか分からないのは本当に怖い。もし夜の街なら、至る所に危険がある」と話した。

## 16年に肺炎悪化の要因

16年には肺炎を患い、約2週間入院。高熱で、車いすに座って点滴を受けるような状況で舞台出演を続ける可能性がある。

志村は派手な夜遊びで知られ、夕方から朝の6時まで酒を飲んでそのまま仕事に行き、終わったらまた酒を飲み始めるという生活を続けてきた。「休肝日なんていらぬ」と365日酒浸りの生活で、体力的な回復にも時間がかかる。重症化しないためには過度のアルコール摂取も避けなければならぬ。

## 関係者怖い「感染経路不明のまま」

16年に肺炎を患い、約2週間入院。高熱で、車いすに座って点滴を受けるような状況で舞台出演を続ける可能性がある。

# 4年前に禁煙するまで1日60本以上!!